



ALIANZA CON MORENA

PT abandona a Mejía Berdeja en Coahuila y apoya a Guadiana.

PÁG. 35

MEJÍA BERDEJA ACUSA "EXTORSIÓN POLÍTICA"

PT llama a votar por Guadiana, aunque no se bajó su candidato

ELECCIONES

Dicen que lo hacen por la unidad a la que llamó AMLO y con miras a 2024

DAVID SAÚL VELA
dvela@elfinanciero.com.mx

El PT abandonó a Ricardo Mejía Berdeja. A cinco días de la elección en Coahuila le retiró el apoyo a su candidato y anunció su declinación simbólica a favor de Armando Gua-

diana, abanderado de Morena.

"La campaña terminó", dijo la dirigencia petista a su candidato, y reconoció que el objetivo es la unidad del PT con Morena y el Partido Verde (que el lunes también declinó a favor de Guadiana), con miras a la elección presidencial de 2024.

En respuesta inmediata, Mejía Berdeja aseguró que, pese a la decisión del PT, él seguirá en la contienda por la gubernatura de Coahuila como candidato ciudadano. "Solo muerto me bajan", atajó.

Acusó que la decisión del PT deriva de una "extorsión política" por parte de Mario Delgado, líder



Respaldo. Alberto Anaya y Mario Delgado, líderes del PT y Morena.

de Morena, pues quieren "someter a los coahuilenses como conejillos de indias de la disputa sucesoria de 2024".

Pese a la declinación, y de acuerdo con ley electoral de Coahuila, los

votos que obtenga Mejía Berdeja serán atribuidos al PT. Sólo irían a Morena aquellos votos de petistas que tachen en el recuadro con la fotografía de Armando Guadiana. Lo mismo ocurrirá con los votos

emitidos para Lenin Pérez: serán contabilizados a él y el PVEM, partido que lo postuló a la gubernatura y con el que aparece en la boleta. Lo anterior, de acuerdo con el Código Electoral de Coahuila en sus artículos 150 7 y 172 fracción IV.

Benjamín Robles, diputado del PT, fue quien anunció el reencuentro de su partido con Morena, y refrendó, "sin regateos", la "incuestionable lealtad con el proyecto de transformación encabezado por el presidente López Obrador".

Alberto Anaya, líder del PT, había exigido hace días que la declinación fuera de Armando Guadiana a favor de Mejía Berdeja, pero ayer dio su apoyo a Guadiana.

Robles dijo en un mensaje a medios, en el que no se aceptaron preguntas, que el PT decidió ir en unidad con las fuerzas de izquierda para la elección presidencial de 2024.

Ante la dirigencia de Morena, Robles reconoció que la declinación del PT es simbólica, pues no tiene efectos legales, ya que el tiempo para cambio de candidato se agotó.

Explicó que, "irremediablemente", en la boleta electoral aparecerá Ricardo Mejía Berdeja, quien, ahora, "quedará a la voluntad de la ciudadanía".